

Diario del Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

VIERNES 10 DE OCTUBRE DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT



BEATRIZ ESTRADA, LLEVA AL MUNICIPIO DEL NAYAR, SALUD Y ESPERANZA A LAS COMUNIDADES DE LA SIERRA



NAYARIT REAFIRMA SU POSICIÓN NACIONAL EN MATERIA DE VIVIENDA

EN NAYARIT NO DEBE HABER PAGO DE DERECHO DE PISO, SINO DERECHO A VIVIR EN PAZ: NAVARRO QUINTERO

LOS CINCO CUERPOS ENCONTRADOS EN EL PUEBLO DE PICACHOS DEL MUNICIPIO DE HUAJICORI FUERON DECAPITADOS

NAYARIT CONSOLIDA LIDERAZGO EN DESARROLLO TURÍSTICO SOSTENIBLE

HÉCTOR SANTANA, EL FAVORITO PARA QUEDARSE CON LA CANDIDATURA DE MORENA EN NAYARIT



A QUIEN **800** CORRESPONDA:

A 800 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables



NAYARIT REAFIRMA SU POSICIÓN NACIONAL EN MATERIA DE VIVIENDA

presencia del subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda de la SEDATU, Víctor Hugo Hofmann Aguirre; del director general del Instituto Nacional del Suelo Sustentable (INSUS), José Alfonso Iracheta Carroll; así como de titulares de organismos estatales de vivienda, represen-

tantes de la academia, cámaras y asociaciones vinculadas al sector.

La suma de esfuerzos entre instituciones y actores estratégicos permitirá seguir fortaleciendo las políticas públicas de vivienda en beneficio de las familias mexicanas.

El liderazgo del gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, volvió a reflejarse en el ámbito nacional al celebrarse la toma de protesta del Comité Directivo del Consejo Nacional de Organismos Estatales de Vivienda (CONOREVI) para el periodo septiembre 2025 – agosto 2026, un acto que reafirma el compromiso de trabajar de manera coordinada en favor del derecho a una vivienda

adecuada en México.

En este nuevo periodo, Manuel Martín Fonseca Altamirano, titular del Instituto Promotor de la Vivienda de Nayarit (IPROVINAY), asumió por segundo año consecutivo la presidencia del CONOREVI, desde donde encabezará y representará a los organismos estatales de vivienda del país ante las instituciones federales.

El evento contó con la

EN NAYARIT NO DEBE HABER PAGO DE DERECHO DE PISO, SINO DERECHO A VIVIR EN PAZ: NAVARRO QUINTERO

Este jueves, el gobernador del estado de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero sostuvo una reunión con representantes del Ejército,

de la Marina, de la Guardia Nacional, de la Fiscalía, de los Poderes del Estado y de los gobiernos municipales, con el propósito de reforzar

la coordinación y fortalecer la estrategia de seguridad.

En el encuentro, el mandatario estatal reafirmó el compromiso de que en Nayarit no debe haber derecho de piso, sino derecho a vivir en paz. Asimismo, se destacó la importancia de que las corporaciones policiales se mantengan cercanas a la ciudadanía y actúen con responsabilidad.

El gobierno del estado trabaja para garantizar que las familias nayaritas vivan con tranquilidad, una tarea que representa un deber institucional y una prioridad permanente.



“ESCAPARATE DE LO FUNESTO” ...

SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

ASEGURA POLICÍA ESTATAL A PELAYO “N”



Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNPP.

#ProtegerYServir

PORTABA UNA ARMA DE FUEGO .357 MAGNUM Y FUE DETENIDO POR LA POLICÍA ESTATAL

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana aseguran a una (1) persona, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en el municipio de Bahía de Banderas.

Como resultado de los trabajos realizados fue asegurado:

1.- Pelayo “N” “N”, de 26

años, en el municipio de Bahía de Banderas, por su presunta participación en el hecho delictivo de portación de arma de fuego sin licencia, asegurándole un arma tipo revolver, calibre .357 magnum.

El detenido fue puesto a disposición de la autoridad competente.

#ProtegerYServir

HÉCTOR SANTANA, EL FAVORITO PARA QUEDARSE CON LA CANDIDATURA DE MORENA EN NAYARIT

El alcalde de Bahía de Banderas, Héctor Santana se colocó como el preferido de los encuestados para convertirse en el candidato morenista a la gubernatura de Nayarit en 2027 con el 33.9% de las preferencias, según un estudio de GobernArte .



BEATRIZ ESTRADA, LLEVA AL MUNICIPIO DEL NAYAR, SALUD Y ESPERANZA A LAS COMUNIDADES DE LA SIERRA

Con empatía y cercanía, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó en la comunidad de El Colón, municipio de Del Nayar, una jornada integral de salud, bienestar y capacitación bajo el lema "Si tú estás bien, todo está mejor", en conmemoración del mes de sensibilización sobre el cáncer de mama. Además, se entregaron sueros antilacrán para prevenir muertes por dicha causa.

Se ofrecieron de manera gratuita exploraciones de mama, ultrasonidos, citologías, PCR en citología cervical y colposcopías, además de referencias médicas para mastografías. También se instalaron módulos de vacuna-

ción, orientación nutricional, salud dental, planificación familiar, detección de enfermedades crónico-degenerativas y atención psicológica, que fortalecen el bienestar integral de mujeres, hombres y familias del municipio.

"Yo quiero decirles que en este gobierno, con el apoyo del gobernador del estado, el doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, mi esposo, y una servidora, a través del DIF estatal y todas las instituciones que nos acompañan, estamos para ustedes; y que no nos importa la distancia para venir. Así es de que no están lejos, no están olvidados y están muy visibles, y sobre todo, escuchamos sus demandas. Los queremos escuchar, visualizar, atender y,



sobre todo, entender y sentir sus problemas y sus necesidades, porque estamos para eso, para servirles", enfatizó la presidenta del Sistema DIF Nayarit.

Como parte del impulso al desarrollo económico, se llevó a cabo la clausura de dos cursos de carreras para la vida, en los que 15 personas egresadas recibieron constancias con validez oficial. Además, se otorgaron máquinas de coser para un taller

artesanal de la región, así como insumos y herramientas que les permitirán a hombres y mujeres iniciar o fortalecer sus propios emprendimientos. También se entregaron dotaciones alimentarias, aparatos de movilidad asistida y se realizaron valoraciones visuales para quienes requieren lentes graduados. Todas las acciones se realizaron en coordinación con Servicios de Salud IMSS-Bienestar Nayarit, la Secretaría del Trabajo y

Justicia Laboral y el ICATEN.

La jornada reafirmó el compromiso del Sistema DIF Nayarit de promover la prevención oportuna de enfermedades y garantizar el acceso a servicios médicos de calidad en las zonas más apartadas. Con acciones como esta, el Corazón de Nayarit continúa sirviendo con empatía y compromiso, acercando salud, educación y bienestar a las comunidades más alejadas del estado.

LOS CINCO CUERPOS ENCONTRADOS EN EL PUEBLO DE PICACHOS DEL MUNICIPIO DE HUAJICORI FUERON DECAPITADOS

Miguel Ángel Navarro Quintero, gobernador de Nayarit, confirmó que los cinco cuerpos encontrados en los límites del estado de Sinaloa y Nayarit, por la zona norte de nuestro estado, fueron decapitados.

La Fiscalía de Nayarit está haciendo los estudios

de ley para tener más completa información. Ya que tengamos los informes completos realizaremos lo que nos corresponde para dar con los autores de estos hechos de sangre. Los que realizaron este crimen son gente que no sensibilidad por la vida, es un hecho sin palabras, pero daremos con los que ejecutaron este crimen, lo anterior lo dijo el gobernador de Nayarit. Sin embargo, seguiremos trabajando para que Nayarit sea protagonista a nivel nacional en desarrollo y en otras cosas.

COMUNICADO OFICIAL

No. 026/2025
Tepic, Nayarit; 9 de octubre de 2025

La Fiscalía General del estado de Nayarit informa que esta noche se recibió el reporte de un posible y lamentable feminicidio en el municipio de Bahía de Bandejas.

Personal de esta institución acudió al lugar para llevar a cabo el procesamiento correspondiente y la recopilación de indicios que permitan esclarecer los hechos.

Cabe señalar que una persona del sexo masculino se encuentra detenida con relación a estos hechos y permanece bajo custodia en un hospital debido a lesiones que se habría provocado; su situación legal será determinada conforme avancen las investigaciones.

-0-0-0-0-



NAYARIT CONSOLIDA LIDERAZGO EN DESARROLLO TURÍSTICO SOSTENIBLE

El Gobernador del Estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, encabezó una reunión de trabajo en Boca de Chila junto al Almirante Secretario de Marina, Ray-

mundo Pedro Morales Ángeles, y la Secretaria de Turismo del Gobierno de México, Josefina Rodríguez Zamora.

Durante el encuentro se revisaron los avances del Plan de Prosperidad Compartida, con el objetivo de consolidar un modelo turístico ordenado, incluyente y sostenible. Se analizaron propuestas como la conexión marítima con Islas Ma-

rias y estrategias para fortalecer el desarrollo hotelero en la zona.

Con este trabajo conjunto entre los tres niveles de gobierno y la iniciativa privada,

Nayarit reafirma su compromiso con un desarrollo equilibrado que genera inversión y empleo, sin descuidar el respeto al medio ambiente.



VIENE DE LA PAG. 2
ESCAPARATE DE LO ...



IMPRESOS DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE M2 \$55.00 +IVA

*NO INCLUYE DISEÑO

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN
HABLA O MANDA WHATS AL:

☎ 311 213 1899
☎ 311 433 3302

*APLICAN RESTRICCIONES
*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

✉ impac_73@hotmail.com
📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.